

令和2年6月12日

保護者様

神埼市立神埼小学校
校長 庄嶋巖

登校時の学校への車両乗り入れについて（お願い）

梅雨の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃から本校教育にご理解と温かいご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、佐賀県も梅雨に入り児童の登下校が心配な季節になりました。昨日11日（木）朝は雨が強かったので、約3分の2の児童が車で送ってもらっています。推定では約250台前後の車が学校に乗り入れたのではないかと考えられます。このような場合の校内のルールが確立していなかったので、大変な渋滞になったことをお詫びいたします。私が誘導をいたしましたが、車の中からたくさんの方がお辞儀をしてくださいました。大変な思いをされたにもかかわらず、温かいお心遣いをいただき、誠にありがとうございます。私としては昨日初めて目の当たりにして、少しでも緩和する方策をすぐに立てなければと考え、昨日メールとホームページで方策をお知らせした次第です。

裏面の地図をご覧ください。

まず、駐輪場西の職員の車を中心より西に移し、降車できるスペースを広げました。次に、東門より入り、正門から出る一方通行としました。正門から出る際は西へ抜けてください。遠回りの方も多数おられると思いますが、渋滞緩和のためご協力ください。なお、3年生についても東側で降ろしてください。

くれぐれも最徐行で運転してください。

保護者の皆様にご留意いただきたいのは、近隣の住民の方に大きな迷惑をおかけしていることです。近隣の方がお仕事に行こうと思っても家から出られないというケースもあったということで、学校に相談が寄せられたところです。特に狭い路地まで車があふれていたと聞いております。できるだけ大きな道路を通行されるようお願い申し上げます。